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12月6日、横手市で「横手政経交有会総会」が開催され、弊社社長が「横手市が自動車
関連産業の集積地になるために弊社が取り組んでいくこと」と題し講演を行いました。

講演では、80名を超える方々へ自動車産業を取り巻く環境と今後の動向について
説明し、この大きな変革期において大橋鉄工グループの取組みを紹介しました。

これからも横手市の自動車産業を活性化するため事業活動を通じて地域社会の発展に
貢献していきます。

「横手政経交有会総会」で講演しました


